



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 1 de 17

¡Actuaciones Responsables!

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 144

FECHA: SEPTIEMBRE 6 DE 2015
HORA: 08:00 AM
LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR NICOLAS ALZATE MAYA

Buenos días, Honorables Concejales, por favor Secretario leer el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto, Señor Presidente.

Buenos días para todos los Honorables Concejales, Concejala compañeros del Concejo, para las representantes de colegio Ana María, hermana Edilma Gonzales Gaviria, Siendo las 8:00 de la mañana, del día 6 de septiembre del 2015 le damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.
2. INTERVENCIÓN SEÑORAS REPRESENTANTE, DE INSTITUCION EDUCACION, ANA MARIA JANE, EN ESTE CASO LA HERMANA, ROSA FABIOLA CARRERAS Y LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA, TEMA



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 2 de 17

¡Actuaciones Responsables!

PROYECTO DE ACUERDO INSENERACION DEL IMPUESTO PREDIAL DAGNIFICADO, A LAS INSTITUTOS DEL MUNICIPIO DE BELLO.

3. COMUNICACIONES

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

Está leído señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Verificamos el quórum, Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto, Señor Presidente.

Continuación Honorable Concejal.

Honorable Concejal:

NICOLÁS ALZATE MAYA	Presente
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ	Presente
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente
LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA	Presente
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO	No
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO	Presente
JEAN LEE PAVÓN ZAPATA	Presente
FRANCISCO JAVIER ECHEVERRY CÁRDENAS	Presente
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO	Presente
DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA	Presente



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 3 de 17

¡Actuaciones Responsables!

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO	Presente
NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ	Presente
JULIO MARIO CUERVO HENAO	Presente
CARLOS MARIO ZAPATA MORALES	Presente
NABOR ALEXANDER CASTAÑO CANO	No
CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ	Presente
GABRIEL JAIME TABARES BAENA	Presente
NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA	Presente
ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ	Presente

Le comunico señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para decidir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

En consideración en el orden del día; anuncio que va a cerrarse, queda cerrado anuncio. ¿Aprueba Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado, con la avenida de los Concejales

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Continuamos con el orden del día, Señor Secretario

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

2. INTERVENCIÓN SEÑORAS REPRESENTANTE, DE INSTITUCION EDUCACION, ANA MARIA JANE, EN ESTE CASO LA HERMANA, ROSA



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 4 de 17

¡Actuaciones Responsables!

FABIOLA CARRERAS Y LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA, TEMA PROYECTO DE ACUERDO INSENERACION DEL IMPUESTO PREDIAL DAGNIFICADO, A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL MUNICIPIO DE BELLO.

Señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Le damos una cordial bienvenida y un saludo muy especial al doctor Jorge Iban Mejía, funcionario de secretaria de hacienda, a las hermanas Fabiola carreras y hermana Edilma Morales Gaviria, rectora de la instrucción Ana María Jane, agradecerles en la mañana por su presencia, en el recinto de la democracia de los Bellanitas, para que nos digan que beneficio y que programas pueden hacer con esto valga la redundancia, que el beneficio y la administración y la institución les brinda esta importante instituciones educativa, tiene el uso de la palabra y muchas gracias, nuevamente.

TIENE LA PALABRA LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA

Muchas Gracias, Señor Presidente, del Concejo Nicolás Alzate maya.

Señor Carlos Arturo Carmona Rodríguez, Secretario; primer vicepresidente señor Basilio Mosquera; segundo Vicepresidente señor Carlos Arturo Mosquera; los demás Honorables Concejales y demás personas presentes en este auditorio.

Yo soy la hermana Edilma Morales, Rectora del Colegio Ana María Jane, desde hace un año y ocho meses en cierta manera he asumido el liderazgo de este proyecto que beneficia los colegios privados del Municipio de Bello, porque considero que realmente el aporte que hace estos colegios para que el logo que distingue a nuestro Municipio sea una realidad, nosotros sabemos que Bello según el querer de nuestro Alcalde dice Bello Ciudad competitiva y Educada, los



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 5 de 17

¡Actuaciones Responsables!

Colegios Privados su Educación privada ha sido un gran aporte, para que este logo este, el logo sea una realidad palpable, sabemos que sin dinero las cosas no son posible de realizarlas por eso hemos estado muy pendientes de lograr que este proyecto o este acuerdo se pueda lograr, recientemente lo aprobaron la incineración del impuesto de industria y comercio, que frente a la incineración de impuesto predial es muy bajito, por eso seguimos luchando lograr el acuerdo total el proyecto total de la incineración del impuesto predial.

Yo le voy hablar de nuestro Colegio, pues he estado pendiente de los demás colegios porque pienso que todos hacemos un excelente aporte de calidad de nuestro Municipio, en mi colegio beneficiamos un 100% de estudiante en la utilización de estos recuerdos que durante 5 años nos aportó el Municipio mediante que la probación y la incineración de estos dos impuestos, hemos pasado puntualmente todos los informes que han realizado, respeto a la utilización de estos dineros, todo el dinero se entrega, incluso no hacemos uso para mejorar la planta física, ni otros aspectos que son importante, entregamos todo a las familias necesitadas que son muchas, nosotros manejamos sobretodo estratos uno y dos, muy pocas familias están en el estrato tres, porque estamos localizada en la parte baja de Niquia, entonces atendemos mucha población de Niquia alto Camacol, todos esos barrios que han sido construidos con programas de vivienda, como se llama interés social, entonces esa familias pobres incluso algunos desplazados tenemos entre nosotros unos estudiantes algunas pertenecientes a familias desplazadas, con muy bajos recursos entonces estos ayuda que el Municipio sea para nosotros muy importante, yo incluso diría que total importancia.

También beneficia al colegio, solamente a las familias , porque a medida que las familias puedan pagar el resto de dinero que le corresponde, porque les queda muy bajas las pensiones con la ayuda del Colegio puede hacer obras muy importante, por ejemplo frente a las solicitud de la administra de educación, nosotros fuimos pioneras, en implementar la jornada única, este año empezamos con la jornada única, esto que implico remodelación de la planta física,



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 6 de 17

¡Actuaciones Responsables!

construcción a mí me gustaría si ustedes como Concejales miraran el Colegio y se diurna cuenta que lo que decimos acá , no es una inversión es cierto, hemos hecho cosas muy significativas para poder dar respuestas no son solamente las necesidades de nuestra población estudiantil, sino que también al requerimiento de Secretaria de Educación Nacional.

El hecho de incrementar la jornada única, los implico dos salas de sistemas, porque antes como era jornada de primaria en la mañana, jornada bachillerato en la tarde, con una sala de sistema era suficiente, este año para poder responder las necesidades de nuestros estudiantes tuvimos que implementar dos salas, cada niño con un computador, cosa que para nosotros es muy grato porque para mí era muy grato compartir ente dos estudiantes un computador, entonces que nuestros niños puedan tener cada uno su computador para trabajar, para poder responder las necesidades es muy importante.

Tenemos también y me doy el lujo porque muchos colegios no lo tienen de tener todas las aulas sistematizadas, cada salón tiene su computador, tiene su video vib, su televisor para poder hacer uso de todas las herramientas, el hecho de ser pobre es un principio que yo he defendido siempre que ser pobre no nos podemos quedar atrás, nunca al contrario, brindarles a los estudiantes las herramientas y puedan resolver de la mejor manera y esto implica dinero fuera de eso ese año, como lo incrementamos, toda la vida tuvo el colegio un horario de inglés tres horas, primaria dos horas, prescolar una hora.

Este año colocamos 5 horas de bachillerato, tres ira para primaria una hora para prescolar, perdón cuatro hora para primaria dos horas para prescolar, con qué fin para que nuestros niños se capaciten para que salgan de un bachillerato con un nivel de inglés que realmente le sirva a la necesidad del mundo presente, nosotros sabemos lo importante que es eso y no nos podemos negar por lo mismo, porque somos pobres no nos podemos quedar atrás, la idea es este es el primer paso para este pronto proyecto, para el próximo año hay quise hacer pasos muy significativos, que pueden ser de poner varias materias en prescolar y



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 7 de 17

¡Actuaciones Responsables!

primero, varias materias en inglés, entonces esto supone gasto, yo no me puedo conseguir un docente de inglés y pagarle lo mismo que le pago a nosotros porque la competencia es muy fuerte, entonces a mí me toca pensar junto con toda la administración del colegio que tengo que pagar muy bien estos docentes a que pueda ver permanencia en la institución.

Bueno yo no sé si alguien tiene una pregunta, si es sido claro si he podido explicarle porque es importante este proyecto, no solamente porque beneficia a los padres de familia, familia de carentes de recursos, sino también que beneficia al colegio asegura pensiones aseguradas, no sé si la hermana Rosa quiere aportar más a lo que yo he dicho, ella dice que yo ya dije todo, alguno tiene una pregunta con mucho gusto se la resuelvo.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

No hermana, muchas gracias a ustedes dos por estar aquí presente, vamos a darle paso a los honorables Concejales por si tiene una pregunta o inquietud; la Honorable Concejala Nubia Valencia bien pueda.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

Con los buenos días, para todos y para todas, para la mesa directiva, para todos los compañeros y para nuestra invitadas.

Hermana solamente una pregunta, en el régimen libertad que da el Ministerio para el aumento de las pensiones en que porcentaje del índice de calidad.

Gracias Presidente.



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 8 de 17

¡Actuaciones Responsables!

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Permitamos que la hermana, conteste pregunta por pregunta, para que no necesite anotar, si solicitan más preguntan; bien pueda hermana.

TIENE LA PALABRA LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA

Cuatro punto cinco, frente a las pensiones que cobramos es muy bajito, porque cuando empezamos el colegio iniciamos con pensiones, excesivamente bajas de hecho somos unos de los colegios más, más económicos de la zona, entonces créame que todo esto que hacemos, porque tenemos una administradora que es la Madre Rosa que hace milagros con el dinero que recibimos pero si sería muy complicado, contando con la ayuda de ustedes ahí vamos.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Algún Honorable Concejal, Nubia usted desea, ya, algún Honorable Concejal; Honorable Concejal Carlos Arturo vicepresidente segundo, bien pueda

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR VICEPRESIDENTE, CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Muy buenos días, muchas gracias señor presidente.

Un saludo, a usted, a los que nos compañeros, a las personas que nos acompaña, al periódico del mundo, la hermana, muchas gracias por acompañarnos, bienvenidos.

Hermana yo quiero preguntarle si ustedes tienen y cuantas, zonas tienen becas, de acuerdo a este subsidio que ustedes les otorga el Municipio, cual es el proceso para asedar a esas becas y también el proceso para ingresar a la institución, porque a nosotros no nos llegan quejas, sino muchas solicitudes y vienen y nos



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 9 de 17

¡Actuaciones Responsables!

dicen la gran mayoría de los Concejales, hombre ayúdenos con un cupito a la janera, ayúdenos, ayúdenos y uno a veces ve eso inasequible, yo por ejemplo el año pasado trate de buscar una cita con la Rectora, con la superiora y se me fue imposible, nunca tenía tiempo, no me recibieron y yo entiendo del trabajo y la labor que ustedes hacen, yo si quisiera saber cuál es el proceso, primero para poder entrar un alumno a esa institución que es supremamente reconocida, es la más buscada es la más económica, se tiene todo los galangones, pero uno si a veces dice y se pregunta porque la verdad yo no lo sé.

La segunda pregunta es que si tiene alumnos becados, alumnas becas, cuántos alumnos y cuál es el proceso para hacer estas becas.

Muchas gracias y bienvenida al recinto de la democracia al Municipio de Bello.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Bien pueda hermana.

TIENE LA PALABRA LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA

A ver muchas gracias por esas flores tan bonitas, pues nos anima mucho que en una institución tan reconocida y tan importante como es el Concejo de Bello, piensan eso de nosotras, a pesar de las dificultades maneja a nivel económico.

A ver ya le contesto, les quiero contar, en días pasado tuvimos la visita de la fundación “volvamos a la gente “ que está desarrollando un proyecto en secretaria de educación y es trabajando con el manual de convivencia la ley 1620, prevención de toda la violencia, que está generando en nuestro Colegio, cosa que nos preocupa grandemente, sí...

Entonces fue el abogado a darle una charla a las niñas de once, previamente lo habían hecho con los docentes y me dijo algo que me lleno de alegría y me dijo



¡Actuaciones Responsables!

madre la felicito que calidad de niñas las que ustedes tienen acá, me alegre mucho, mucho porque no es por el buen nombre sino porque uno dice esto es futuro y nos comprometemos hacer todo lo que está de nuestra parte, sabiendo que no es solo nuestro trabajo, porque la familia tiene ahí el 100% pero igualmente el colegio aporta mucho para que tengamos niños y jóvenes, sanos y buenos para Poder seguir construyendo una sociedad como la queremos.

Dando a la respuesta del Doctor, miren más o menos con la cantidad de estudiante que tenemos hoy son 830 aproximadamente, la cantidad de becas más o menos viene siendo entre 80 y 100 estudiantes becados, algunos hasta el 70% de becas porque son familias pobres, familias que han tenido algunas han tenido dificultad, alguna calamidad o sencillamente pobres que han venido que todo el tiempo luchando por la permanencia de sus hijas en la institución, entonces el porcentaje siempre es alto, como es la manera para obseder al colegio, siento mucho que no me había podido encontrar pero más o menos yo me mantengo allá, de pronto fue una mala información no sé, nunca me dijeron que me habían ido a buscar, semejante personalidad, yo normalmente atiendo a todo el mundo, pero si hubiera sabido que era un concejal corro imagínese.

El proceso los padres de familia, bueno pregunta se acercan compran un ficho para poder tener el examen de admisión, ya para este año lo tuvimos el sábado, ayer hace ocho días, tuvimos la mañana de encuentro con las familias, ya que con un solo examen es muy difícil uno darse cuenta, contarle al papá, la mamá como son las condiciones del colegio, entonces tuvimos todas la mañana de exámenes, con los papás y con los niños, examen que también es entrevista, que fue socializar el manual de convivencia a la filosofía que fue socializar en el manual de convivencia a la filosofía del colegio y después les damos el pape y se continua.

Es muy sencillo nosotros normalmente no somos tan problemáticos porque con esto de la inclusión, hoy por hoy no puede dejar a los niños por fuera, entonces eso lo tenemos en cuenta.



¡Actuaciones Responsables!

El ingreso a la beca, el padre de familia presenta una carta solicitando una ayuda y nosotros hacemos un estudio, de la realidad de la familia y también de la respuesta académica y disciplinaria, del estudiante, pues tener becas también tiene sus exigencia, entonces cuando todo esto esté resultado, se le otorga la beca al estudiante y se le hace un seguimiento, porque si el estuante empieza a bajar el nivel académico ya se llama a los papas y se confronta al estudiante y se ve la posibilidad de retirarle la beca, todavía no nos ha pasado, porque cuando hacemos el primer llamado, por eso el padre de familia le interesa mucho de tener la beca, que hay una exigencia para el estudiante.

Resuelta la inquietud, bueno gracias

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Hermanas, muchas gracias, tiene el uso de la palabra con otra pregunta el Honorable Concejal Mario Cuervo, bien pueda Honorable Concejal

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CONCEJAL JULIO MARIO CUERVO HENAO

Gracias señor Presidente

Un saludo para usted, para la mesa directiva, a todos los corporados, representantes educación educativa María Jane, creo que queda en aquí en el Municipio en la parte baja, donde se está haciendo la construcción de la cancha de lo que anterior mente se llamaba, la cancha del cuadrito, por ahí cerquita.

Hermana la pregunta es esta, la incineración no va hacer el 100% sino que va a estar en relación directa del resultado, que hace el ministerio nacional, a través del índice sintético de la calidad educativa que tiene cuatro porcentajes, a cuando porcentajes más o menos aspiran ustedes puesto que la primera escala viene del 80 – 70 % de acuerdo al ministerio nacional seria eso básicamente.



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 12 de 17

¡Actuaciones Responsables!

Muchas gracias, Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Mucho gusto, Honorable Concejal; bien pueda hermana.

TIENE LA PALABRA LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA

Muy bien, muchas gracias,

Señor Concejal, es una broma o para ahí no más, yo aspiraría al 100% tan siquiera al 80% si pudiéramos créame que por nuestras manos de estos colegios privados la mayoría por religiosos o religiosas el dinero es reutilizado, entonces todo lo que nos puedan ayudar redundando especialmente en nuestros estudiantes, miren y perdone que me alargue un poquito pero si me estoy pasándome me dice, por ejemplo también estamos implementando un proyecto, provincial de proyecto, de aquí hay dos Honorables Concejales que están participando en este proyecto ya que tienen una vinculación muy grande con el proyecto y padres de familias.

Tuvimos en el mes de pasado en el mes de julio un encuentro en Argentina para capacitarse para que nos ayuden con los padres de familia, este asunto involucra a los estudiantes, porque todo lo que hagamos por los jóvenes, es nuestra vejez asegurada, si nosotros no prevenimos nuestra juventud no sé qué vamos a tener en un poquito más de tiempo, entonces todo esto implica dinero, pero todo es muy valioso y en todas las medidas que nos pueda ayudar..

La respuesta es el 80%, pero si se puede más no me da pena decirlo, estaríamos felices.

Muchas gracias



¡Actuaciones Responsables!

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA

Gracias hermanas, un cordial saludo a nuestro amigo Nacho, del periódico del mundo, nacho amaneció con la camisa puesta o se la puso esta mañana.

Hermanas esta corporación le queda agradecido por la presencia y por estar hoy domingo, que es de descanso, dándonos a conocer la incineración de impuesto para la institución, para nosotros es muy importante lo que ustedes hacen ahí, muchísimas gracias y dios la bendiga por estar acá.

Continuamos con el orden del día, señor Secretario

TIENE LA PALABRA LA HERMANA EDILMA MORALES GAVIRIA

Bueno muchas gracias, agradecerles a todos por invitarnos, para darles a conocer la importancia del proyecto, pero también para que conozca el colegio y les repito la invitación que otros se nos acerque y conozca nuestras instalaciones y que se den de cuenta que los que les he dicho, no es mentiras para que puedan participar, con nosotros en este proyecto maravilloso, seguir luchando.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Algún otro Honorable Concejal, le colabora con apagar el micrófono, Carlos Mario Muchas Gracias; bien pueda doctor Jorge Ivan, tiene la respuesta de la pregunta que se hace el Honorable Concejal Mario Zapata, tiene la palabra Jorge Ivan.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR JORGE IVAN MEJÍA, ASESOR JURÍDICO DE SECRETARIA DE HACIENDA

Antes del primer debate tratare de hablar de las dos cifras de las dos mensualidades, mirar como cobran los parqueaderos y hay que mirar creo que el



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 14 de 17

¡Actuaciones Responsables!

POT, como está diseñado los temas frentes a los parqueaderos o en que zonas específicas, se requieren los parqueaderos ya que esta regulados en la norma y en el POT, básica principal.

Me comprometo que en el primer debate les doy la respuestas; Concejal

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Quiero informar, mejor en varios damos la información.

Por favor Secretario, continuemos con el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Si, permítame, Señor Presidente

Anunciar el Ingreso acá a la plenaria al Concejal Luis Carlos Giraldo; el Concejal Honesto Orrego.

Señor Presidente; continuamos Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Continuemos con el orden del día

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR VICEPRESIDENTE BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?



¡Actuaciones Responsables!

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No hay Comunicaciones en la mesa

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Algún Honorable, tiene una comunicación; comunicaciones Honorables Concejales, les informo que quede grabado y claros los ponentes de los cuatro acuerdos, con los cuatro proyectos de acuerdo que acaban de llegar, yo creo que no vamos a tener problemas uno, el Honorable Concejal Luis Carlos Hernández, va a tomar algunos de los proyectos, Nicolás Alzate maya, Nicolás Martínez Gonzales y Carlos Mario Zapata, entonces ya están los ponentes, en las respectivas ponencias, para darle inicio, en seguida hablamos compañero Luis Carlos, en seguida hablamos.

Estamos en Comunicaciones, ya en varios, le doy el uso de la palabra

Continuamos con el orden del día, Señor Presidente.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto, Señor Presidente

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

¿Hay proposiciones sobre la mesa?



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 16 de 17

¡Actuaciones Responsables!

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Algún Honorable Concejal, tiene proposiciones, no normal, no hay cambio de horario todos a las ocho, en varios; con el uso de la palabra el Honorable Concejal Luis Carlos Hernández

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS HERNANDEZ GIRALDO

Un saludo muy especial para la mesa directiva y para los Concejales.

Presidente, era para decirle que usted me llamo ayer, a pedirme el favor que si yo quería hacer el ponente de proyecto de acuerdo, por lo que veo que hoy ya lo publicaron, pero yo no lo voy aceptar yo tengo muchas ocupaciones y muchos compromisos en estos momentos, entonces por tal motivos no voy aceptar esta ponencia en este momento.

Muchas gracias, señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Muy bien, miremos porque la idea era que cada bancada estuviéramos pendientes y le diéramos sentido a proyectos de acuerdo, vuelvo y lo repito todas las bancadas y los 19 Concejales, muy preocupados por las extras, pero también necesitamos la colaboración de cada uno y estamos por las bancadas, Jean Lee hace parte de las bancadas de la U yo pienso que a nivel económico, entonces hablemos con el doctor Mauricio Mejía apenas llegue, para que hagamos respectivamente, el partido conservador, la bancada del partido radical, la bancada de Bello Unido, nos queda uno yo creo que no vamos a tener problema



Acta N° 144 del 6 de septiembre de 2015 17 de 17

¡Actuaciones Responsables!

con el compañero Mauricio porque se encuentra demasíadamente fáciles, no van a tener ningún tipo de problemas, le anuncio señor presidente a la...

Que faltando un receso, Señor Secretario, de 10 minutos.

Seguimos con el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Señor Presidente le informo y que quede constancia, en el acta que no asistió el Concejal Mauricio Mejía.

Está agotado Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

Agotado el orden del día, levantamos la sesión y citamos para mañana ocho de la mañana

Muchas gracias, Señores Concejales.

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ
Presidente Concejo

CARLOS A CARMONA RODRÍGUEZ
Secretario del Concejo

Ana Melissa Solís Gutiérrez